

Quarterly Financial Statement Results Form (Q2)  
Non-Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)  
الشركات الغير كويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	30/06/2019	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Sharjah Cement and Industrial Development Co. (PJSC) and its subsidiary	شركة الشارقة للإسمنت والتنمية الصناعية) ش.م.ع ( وشركتها التابعة
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
الحسابات المعتمدة من قبل مجلس الإدارة من خلال التمرير في 2019/08/03.	
Accounts approved by Board of Directors by passing a resolution by circulation on 03/08/2019.	

التغيير (%) Change (%)	فترة السنة أشهر المقارنة	فترة السنة أشهر الحالية	البيان Statement
	6-Month Comparative Period	Current 6-Month Period	
	30/06/2018	30/06/2019	
-84.60%	1,370,880	211,115	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-85.19%	2.24	0.33	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
+6.78%	53,617,774	57,254,183	الموجودات المتداولة Current Assets
+9.33%	160,716,001	175,710,204	إجمالي الموجودات Total Assets
+44.14%	31,698,194	45,689,498	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
+40.43%	42,111,976	59,135,995	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-1.71%	118,604,025	116,574,209	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
-8.49%	26,377,423	24,136,989	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-75.89%	1,559,301	376,015	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
-8.12%	0.033	0.030	أرباح (خسائر) مرحلة رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital
	12.074	12.074	سعر الصرف Exchange Rate



Quarterly Financial Statement (Q2)  
Non-Kuwaiti Company

البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)  
الشركات الغير كويتية

التغيير (%) Change (%)	الربع الثاني المقارن Second Quarter Comparative Period	الربع الثاني الحالي Second Quarter Current Period	البيان Statement
	30/06/2018	30/06/2019	
-60.06%	362,266	144,691	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-57.14%	0.58	0.25	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
-5.14%	12,076,859	11,455,690	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-40.42%	752,609	448,402	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Decrease in Net profit is due to the reduction in selling price and sales volume.	يعود سبب انخفاض صافي الربح إلى انخفاض سعر البيع وحجم المبيعات.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Nil	لا يوجد
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Nil	لا يوجد

Quarterly Financial Statement (Q2)  
Non-Kuwaiti Company



البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)  
شركات غير كويتية



Quarterly Financial Statement Results Form (Q2)  
Non-Kuwaiti Company (Foreign Currency)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)  
الشركات الغير كويتية (العملة الاجنبية)

Financial Quarter Ended on	30/06/2019	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Sharjah Cement and Industrial Development Co. (PJSC) and its subsidiary	شركة الشارقة للإسمنت والتنمية الصناعية) ش.م.ع ( وشركتها التابعة
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
الحسابات المعتمدة من قبل مجلس الإدارة من خلال التمرير في 2019/08/03.	
Accounts approved by Board of Directors by passing a resolution by circulation on 03/08/2019.	



التغيير (%)	فترة الستة أشهر المقارنة	فترة الستة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	6-Month Comparative Period	Current 6-Month Period	Statement
	30/06/2018	30/06/2019	
-84.60%	16,552,000	2,549,000	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-85.19%	0.027	0.004	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
+6.78%	647,381,000	691,287,000	الموجودات المتداولة Current Assets
+9.33%	1,940,485,000	2,121,525,000	إجمالي الموجودات Total Assets
+44.14%	382,724,000	551,655,000	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
+40.43%	508,460,000	714,008,000	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-1.71%	1,432,025,000	1,407,517,000	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
-8.49%	318,481,000	291,430,000	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-75.89%	18,827,000	4,540,000	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
-8.12%	0.401	0.368	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

Quarterly Financial Statement (Q2)  
Non-Kuwaiti Company



البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)  
الشركات الغير كويتية

التغيير (%) Change (%)	الربع الثاني المقارن Second Quarter Comparative Period	الربع الثاني الحالي Second Quarter Current Period	البيان Statement
	30/06/2018	30/06/2019	
-60.06%	4,374,000	1,747,000	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-57.14%	0.007	0.003	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
-5.14%	145,816,000	138,316,000	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-40.42%	9,087,000	5,414,000	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		المدير العام GENERAL MANAGER	برفين شندرا بتافيا PRAVINCHANDRA BATAVIA

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات





KPMG Lower Gulf Limited  
2002, Al Batha Tower  
P.O. Box 28653  
Buhaira Corniche, Sharjah, UAE  
Tel. +971 (6) 517 0700, Fax +971 (6) 572 3773

## **Independent Auditors' Report on Review of Condensed Consolidated Interim Financial Statements**

To the Shareholders of Sharjah Cement and Industrial Development Co. (PJSC)

### **Introduction**

We have reviewed the accompanying 30 June 2019 condensed consolidated interim financial statements of Sharjah Cement and Industrial Development Co. (PJSC) ("the Company") and its subsidiary (collectively referred to as "the Group"), which comprise:

- the condensed consolidated income statement for the three month and six month periods ended 30 June 2019;
- the condensed consolidated statement of profit or loss and other comprehensive income for the three month and six month periods ended 30 June 2019;
- the condensed consolidated statement of financial position as at 30 June 2019;
- the condensed consolidated statement of cash flows for the six month period ended 30 June 2019;
- the condensed consolidated statement of changes in equity for the six month period ended 30 June 2019; and
- notes to the condensed consolidated interim financial statements.

Management is responsible for the preparation and presentation of these condensed consolidated interim financial statements in accordance with IAS 34, 'Interim Financial Reporting'. Our responsibility is to express a conclusion on these condensed consolidated interim financial statements based on our review.



### **Scope of Review**

We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of the interim financial statements consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

### **Conclusion**

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed consolidated interim financial statements as at 30 June 2019 are not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34, 'Interim Financial Reporting'.

KPMG Lower Gulf Limited

05 JUL 2019

Emilio Pera  
Registration No.: 1146  
Sharjah, United Arab Emirates  
Date:



كبي إم جي لوار جلف ليمتد  
برج البطحاء  
ص.ب ٢٨٦٥٣  
كورنيش البحرية، الشارقة، الإمارات العربية المتحدة  
هاتف: ٥١٧ ٠٧٠٠ (٦) +٩٧١، فاكس: ٥٧٢ ٢٧٧٣ (٦) +٩٧١

## تقرير مدققي الحسابات المستقلين حول مراجعة البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة

السادة مساهمي شركة الشارقة للإسمنت والتنمية الصناعية (ش.م.ع.)

### مقدمة

لقد قمنا بمراجعة البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة المرفقة لشركة الشارقة للإسمنت والتنمية الصناعية (ش.م.ع.) ("الشركة") وشركتها التابعة (بشار إليهما مجتمعين بـ "المجموعة") كما في ٣٠ يونيو ٢٠١٩، والتي تتألف مما يلي:

- بيان الدخل الموجز الموحد لفترة الثلاثة أشهر والستة أشهر المنتهيتين في ٣٠ يونيو ٢٠١٩؛
- بيان الأرباح أو الخسائر والإيرادات الشاملة الأخرى الموجز الموحد لفترة الثلاثة أشهر والستة أشهر المنتهيتين في ٣٠ يونيو ٢٠١٩؛
- بيان المركز المالي الموجز الموحد كما في ٣٠ يونيو ٢٠١٩؛
- بيان التدفقات النقدية الموجز الموحد لفترة السنة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠١٩؛
- بيان التغيرات في حقوق الملكية الموجز الموحد لفترة السنة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠١٩؛ و
- إيضاحات حول البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة.

إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض هذه البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة وفقاً للمعيار المحاسبي الدولي رقم ٣٤، "التقارير المالية المرحلية". تتحصر مسؤوليتنا في التعبير عن استنتاجنا حول هذه البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة بناءً على أعمال المراجعة التي قمنا بها.

### نطاق أعمال المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي حول ارتباطات المراجعة رقم ٢٤١٠، "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدققي حسابات مستقل للمثناة". تتطلب مراجعة البيانات المالية المرحلية على استفسارات، بصورة رئيسية من الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، والقيام بإجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم القيام به وفقاً للمعايير الدولية للتدقيق وبالتالي فإن المراجعة لا تمكننا من الحصول على تأكيدات بأننا سنكون على دراية بكافة الأمور الهامة التي يمكن التعرف عليها من خلال التدقيق. وبالتالي، فإننا لا نبدي رأياً تدقيقياً.

شركة الشارقة للإيمنت والتنمية الصناعية (ش.م.ع.)  
تقرير مدققي الحسابات المستقلين حول مراجعة  
البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة  
٣٠ يونيو ٢٠١٩



#### الاستنتاج

بناءً على مراجعتنا، لم يسترعر انتباهنا ما يجعلنا نعتقد أن البيانات المالية المرحلية الموجزة الموحدة المرفقة  
كما في ٣٠ يونيو ٢٠١٩ لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المادية، وفقاً للمعيار المحاسبي الدولي رقم ٣٤،  
"التقارير المالية المرحلية".

كى بي إم جي لوار جلف إيمنت

03 AUG 2019

إيميليو بيرا  
رقم التسجيل: ١١٤٦  
الشارقة، الإمارات العربية المتحدة  
التاريخ: